

Fecha: 20-01-2026  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: **Red de salud asistencial se mantiene operativa y brindando atención ante emergencia**

Pág. : 7  
Cm2: 224,1

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida



# **Red de salud asistencial se mantiene operativa y brindando atención ante emergencia**

El Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) informó que la Red Asistencial regional se encuentra operativa, asegurando la continuidad de la atención de salud en el contexto de la emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a distintas comunas de la región.

Desde el inicio de la contingencia, se ha reforzado la coordinación con los equipos de salud municipales, junto con el despliegue de profesionales en terreno, incluyendo duplas psicosociales y equipos de salud mental, con el objetivo de responder de manera oportuna a las necesidades de la población afectada.

La directora de la Institución, Elizabeth Abarca Triviño, comentó que durante el fin de semana la red ha mantenido un funcionamiento permanente: "Nos hemos mantenido operativos y en estrecha coordinación con los equipos de salud de las comunas más afectadas y la Seremi de Salud de Ñuble, lo que ha permitido que los dispositivos de urgencia continúen entregando atención a la comunidad y los brigadistas que trabajan en la emergencia, además de la labor en terreno realizada por nuestros profesionales para apoyar directamente a las personas impactadas por esta emergencia. Le pedimos por favor a la comunidad que cuando se activen las alertas de evacuación, seguir las recomendaciones de las autoridades, esto es clave para el resguardo de la salud y la vida".

"Como institución conformamos nuestro Comité de Gestión de Riesgos y Desastres (Cogrid), lo que permitió coordinar a nuestros equipos de trabajo y reforzar el llamado a tomar los resguardos y seguir las recomendaciones para proteger la salud de la comunidad", precisó la directiva.

La autoridad agregó que, si bien se han otorgado atenciones relacionadas con la situación de emergencia, no se ha registrado un aumento significativo en la demanda asistencial. "Toda la red se encuentra funcionando con normalidad. Mantendremos este nivel de respuesta y continuaremos informando a la comunidad sobre las distintas líneas de acción. Quiero destacar y agradecer el compromiso de los equipos de salud, que una vez más han demostrado su vocación de servicio y su permanente disposición a cuidar a la ciudadanía", enfatizó.